



und immer ein besonderes Vergnügen

# Winterwanderungen

Dienstag, 14. März 2017

Saisonausklang bei den Winterwanderern



v.l.: Dieter Unkel, Irmtraud Große-Lindemann, Willy Augustin, Erna Jodl, Romy Lustig, Georg Straßer, Marianne und Emil Keberle, Helga Zeiner, Martina Georges und Ocke Hinrichsen, sitzend : Franz Seitz, Centa Oswald, Renate Epp, Margarethe und Ernst Schulz, Ewald Kloft, Wolfgang Beckert und Joachim Milde.

Etwas winterliches Flair spüren, die schneebedeckten Gipfel genießen und sich in der frischen Bergluft bewegen, das waren die Beweggründe, die eine Gruppe von Winterwanderern der Alpenvereinssektion Kaufering veranlasste, sich auf den Weg nach Mittenwald zu machen. Zum Saisonausklang sollte nochmals eine Winterwanderung stattfinden, die diesen Namen auch verdient. Eine Rundwanderung mit Gipfelziel Hoher Kranzberg war dazu auserkoren. Start war beim Parkplatz vom Kranzberg-Lift.





## und immer ein besonderes Vergnügen

Zusammen mit Ocke Hinrichsen und Willy Augustin schickte sich eine hochmotivierte Gruppe von 17 Bergwanderern an, diesen relativ leicht erreichbaren Gipfel mit seiner traumhaften Aussicht zu erstürmen. Der Weg war gut begehbar und bis auf wenige Reste schneefrei, das Wetter wanderfreundlich und der Himmel urig bayerisch, so dass das erste Zwischenziel nach etwa eineinhalb Stunden erreicht war. Reichlich Sitzgelegenheit lud zum Verweilen ein. Brotzeitmachen und oder in der „Piz-Buin-Stellung“ die traumhafte Bergkulisse genießen war hierbei angesagt. Weiter führte dann der Weg, gesäumt von zartem Pink der Winter-Heide und vom satten Blau der Leberblümchen, zunächst zum Ferchensee und anschließend zum Lautersee, wo dann in einer gemütlichen Gaststätte ein ausgedehnter Einkehrschwung hingelegt wurde. Dabei konnten die „Tanks“ wieder befüllt und die „Batterien“ wieder aufgeladen werden und auf der Sonnenterrasse gab es den Karwendel-Blick pur. Gut gestärkt und prima erholt, war das letzte Teilstück bis zum Ausgangspunkt nur noch ein Klacks. Mit dem Gefühl bestärkt, dass allen ein wunderbarer Bergwandertag beschert war, machte sich eine hochzufriedene Wander-schar auf den Weg zurück nach Kaufering.

